



La inauguración de la Aduana no contará con la presencia de los Reyes

La Casa Real hace pública la agenda de actos a los que asistirán la próxima semana Felipe VI y la Reina Letizia y en ella no figura la visita a Málaga

:: A. J. LÓPEZ

MÁLAGA. La inauguración oficial del Museo de Málaga el próximo lunes día 12 no contará con la presencia de los Reyes de España. La Casa Real ha hecho pública la agenda prevista de Felipe VI y la Reina Letizia durante la próxima semana y en ella no aparece la visita a Málaga. Esa circunstancia excluye su participación en el acto institucional previsto a mediodía en el palacio de la Aduana, tal y como confirmaron ayer a SUR distintas fuentes consultadas.

Las mismas fuentes a las que ha tenido acceso este periódico añadieron que no está prevista la presencia institucional de ningún miembro de la Familia Real y que si algún representante acudiera al Museo de Málaga el próximo lunes lo haría «a título particular».

La agenda de los Reyes para esa jornada contempla su participación en dos actos públicos. Felipe VI recibirá en el Palacio de La Zarzuela a los 21 niños ganadores en sus respectivas comunidades autónomas de la edición número 35 del concurso '¿Qué es un rey para ti?'.

Asimismo, la agenda de actividades para la jornada del próximo lunes contempla la visita de Felipe VI y la Reina Letizia a las instalaciones del Grupo Zeta, con motivo del 40 aniversario de este grupo de comunicación que edita, entre otras cabeceras, 'El periódico de Cataluña' y la revista 'Interviú'.

Sin salir del ámbito institucio-



Los Reyes, durante su última visita a Málaga el 5 de noviembre de 2015. :: ÁLVARO CABRERA

nal, en la inauguración del Museo de Málaga se espera la presencia del ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, así como de la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz. Queda por confirmar la asistencia del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, que sí participó el 28 de marzo

Por el momento no está prevista la presencia institucional de ningún miembro de la Familia Real

de 2015 en la inauguración oficial del Centro Pompidou Málaga.

La última visita de los Reyes de España a la capital malagueña fue el 5 de noviembre de 2015 para la entrega de los premios nacionales de Innovación y Diseño que otorga el Ministerio de Economía y Competitividad.